



Miércoles, 08 de octubre de 2025  
Aniversario de Incorporación del Buque Escuela Guayas

## Ministerio de Defensa Nacional

	<p><b>@MinLoffredoEc</b> A este Presidente nada lo detiene, esa es la mejor señal de que al país tampoco lo detendrán. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> Sigue las entrevistas del @MinLoffredoEc este miércoles 8 de octubre. <a href="#">Ver más</a> Links: <a href="#">Teleamazonas</a>, <a href="#">Radio Forever</a></p>
	<p><b>Asamblea Nacional. “El fortalecimiento tecnológico y operativo de las Fuerzas Armadas es vital para enfrentar al crimen organizado”, señaló delegado del Ministro de Defensa.</b> El delegado del Ministro de Defensa, Edwin Cañazares, destacó que desde enero de 2024 el Ecuador enfrenta un conflicto armado interno que ha transformado la naturaleza de la amenaza criminal y la forma en que las fuerzas del orden deben responder. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> <b>¡GOLPE RÉCORD: OPERACIONES MILITARES GOLPEAN LAS FINANZAS DEL CRIMEN ORGANIZADO CON PÉRDIDAS DE CASI 4.000 MILLONES DE DÓLARES DURANTE EL 2025!</b> 🇪🇨</p> <p>Las @FFAAECUADOR alcanzan resultados sin precedentes en la lucha contra la delincuencia organizada, el narcotráfico y el terrorismo. <a href="#">Ver más</a> Notas referentes: <a href="#">TC Televisión</a>, <a href="#">El Telégrafo</a>, <a href="#">El Comercio</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> <b>¡BLOQUE DE SEGURIDAD DESTRUYÓ CAMPAMENTO DE MINERÍA ILEGAL EN LA FRONTERA NORTE!</b> 🇪🇨</p> <p>➡ Gracias a información obtenida por inteligencia militar, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, desmanteló y destruyó un campamento utilizado para minería ilegal, logrando importantes resultados en la lucha contra esta actividad ilícita. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@DefensaEc</b> <b>🇪🇨 EL BLOQUE DE SEGURIDAD SÍ CUMPLE</b></p> <p>➡ Gracias a las operaciones coordinadas del #BloqueDeSeguridad, 16 de los 18 delincuentes más buscados ya no están en las calles. <a href="#">Ver más</a></p>

Miércoles, 08 de octubre de 2025  
Aniversario de Incorporación del Buque Escuela Guayas

 <p>DOS PRESUNTOS DELINCUENTES APREHENDIDOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD</p>	<p><b>@DefensaEc</b> <b>¡DOS PRESUNTOS DELINCUENTES APREHENDIDOS POR EL BLOQUE DE SEGURIDAD!</b> 🇪🇨</p> <p>➡️ En #Manabí, y con el objetivo de combatir el crimen organizado y la delincuencia, el #BloqueDeSeguridad, a través del @EjercitoECU, aprehendió a dos presuntos delinquentes que portaban armas de fuego, sustancias sujetas a fiscalización y una motocicleta. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>“LA CÁRCEL O EL INFIERNO. LOS BUSCAREMOS hasta por debajo de las piedras”</p>	<p><b>@DefensaEc</b> <b>🇪🇨 ¡EL BLOQUE DE SEGURIDAD SÍ CUMPLE! 16 DE LOS 18 MÁS BUSCADOS YA NO ESTÁN EN LAS CALLES.</b></p> <p>🗣️ “La cárcel o el infierno, los buscaremos hasta por debajo de las piedras”. Gian Carlo Loffredo - Ministro de Defensa Nacional. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>InforManta</b> <b>#ECUADOR    ¡RECIBEN ENTRENAMIENTO FRENTE A POSIBLES DISTURBIOS!</b></p> <p>Efectivos militares realizaron un entrenamiento de contra disturbios y motines con la participación de instructores de la Unidad de Mantenimiento del Orden (UMO), perteneciente al cantón Salinas. <a href="#">Ver más</a></p>
 <p>EL EJÉRCITO DESTRUYE una plantación de coca en Sucumbios</p>	<p><b>@LaPosta_Ecu</b></p> <p>El Ejército ecuatoriano destruyó una plantación de coca de una hectárea en Puerto Rodríguez, Putumayo. En el lugar se hallaron 10 000 plantas y gran cantidad de explosivos. La operación, realizada tras un reconocimiento fluvial y terrestre, busca afectar las finanzas de grupos de narcotráfico. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Comercio. John Reimberg dice que no permitirán que se ‘tomen Quito’; FF.AA. impedirán ingreso.</b> Quito tiene un plan de defensa activado, recalcó. En cuanto a las marchas en el interior de Quito, destacó que son de máximo 50 personas y son pacíficas. Agregó que la Policía y las Fuerzas Armadas están listas para impedir que la violencia pueda llegar a Quito. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Expreso. Paro Nacional 2025: Minuto a minuto de la jornada de hoy 8 de octubre.</b> Ecuador atraviesa una de las movilizaciones sociales más prolongadas de los últimos años. El paro nacional, convocado por la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) y otros sectores sociales desde el 22 de septiembre de 2025, se mantiene en rechazo al Decreto 126, que eliminó el subsidio al diésel. <a href="#">Ver más</a></p>

Miércoles, 08 de octubre de 2025  
Aniversario de Incorporación del Buque Escuela Guayas

## Coyuntura



**Expreso. SRI unifica procesos de declaración y pago de los impuestos.** Históricamente, el Servicio de Rentas Internas (SRI) permitía que los contribuyentes declararan sus impuestos primero y luego realizaran el pago por separado, dentro del plazo establecido. Esta separación ofrecía cierta flexibilidad, especialmente para empresas que necesitaban coordinar sus flujos de caja o realizar compensaciones con notas de crédito. [Ver más](#)



**Ecuavisa. Buses de Durán, Daule y Samborondón dejarán de ingresar al centro de Guayaquil.** A partir del próximo 18 de octubre, los buses de las cooperativas Panorama, Eloy Alfaro y 16 de Octubre, provenientes de Durán, Daule y Samborondón, ya no ingresarán al centro de Guayaquil. [Ver más](#)



**El Comercio. Daniel Noboa emitió un decreto sobre la reducción del IVA para el feriado del 9 de octubre.** Daniel Noboa dispuso mediante el Decreto Ejecutivo Número 179 la reducción temporal del Impuesto al Valor Agregado (IVA) del 12% al 8% para el sector turístico. La medida regirá los días jueves 9, viernes 10, sábado 11 y domingo 12 de octubre de 2025, con el objetivo de incentivar el turismo interno durante el feriado nacional. [Ver más](#)

## Opinión



**@ladataecu**  
**#Editorial Daniel Noboa: el presidente que no se esconde, que enfrenta el peligro con la frente en alto.**

Mientras otros habrían elegido refugiarse tras los muros del Palacio, Daniel Noboa eligió el camino del valor. El ataque en Cañar pudo haber sido un capítulo oscuro en la historia del país, pero terminó siendo la prueba más contundente de que el presidente del Ecuador no se acobarda. [Ver más](#)



**El Universo. Protestas: señales peligrosas. Inaceptable.** La violencia contra cualquier ecuatoriano siempre será rechazada y no puede justificarse en nombre del derecho a la resistencia. Este 7 de octubre la caravana presidencial fue agredida en Cañar y el Gobierno presentó una denuncia por tentativa de asesinato contra el mandatario Daniel Noboa. [Ver más](#)



**Expreso. Editorial: Una Corte necesaria.** Mientras algunos piensan que la Corte Constitucional debe desaparecer, esta ha demostrado, con sus decisiones, que su existencia es más que necesaria en una sociedad como la ecuatoriana. Si algo tienen en común los políticos de este país, entre otros aspectos, es que se embriagan de poder muy fácilmente y creen que pueden hacer y deshacer con la Constitución y la ley cuantas veces les venga en gana. [Ver más](#)

Miércoles, 08 de octubre de 2025  
Aniversario de Incorporación del Buque Escuela Guayas

	<p><b>Diario Correo. Editorial: El país necesita diálogo.</b> Somos 17 millones de ecuatorianos los que necesitamos dialogar. No se trata de ponernos de acuerdo, porque sería imposible. Pero sí se trata de comprendernos, de entender la necesidad de cada sector social, grupo étnico, político, productivo, laboral, etario, demográfico y hasta religioso, a fin de dejar atrás rencores, rencillas, odios personales, apatías o antipatías y más bien juntos construir agendas sociales y políticas que definan el futuro de la nación. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El Comercio. Cuando la violencia se impone sobre el diálogo.</b> La violencia, en cualquiera de sus formas, no solo pone en riesgo la gobernabilidad, sino también la convivencia. Un atentado contra el Presidente no es un hecho político menor: es una advertencia sobre el nivel de degradación al que puede llegar una sociedad cuando el diálogo se percibe como debilidad y la fuerza como respuesta. <a href="#">Ver más</a></p>

## Radio y Televisión

 <p>FF.AA. DETECTÓ 3 PISCINAS ARTESANALES CON CERCA DE 26 MIL GALONES DE COMBUSTIBLE</p>	<p><b>Teleamazonas</b> Sucumbíos FF.AA. detectó 3 piscinas artesanales con cerca de 26 mil galones de combustible - <b>7-oct-2025</b></p>
 <p>GOLPE AL CRIMEN ORGANIZADO</p>	<p><b>OromarTV.</b> Golpe al crimen organizado en 2025. Mención FFAA. <b>7-oct-2025</b></p>
 <p>EJÉRCITO REALIZA OPERACIONES CAMEX PARA CONTROL DE ARMAS Y EXPLOSIVOS</p>	<p><b>OromarTV</b> Ejército realiza operaciones CAMEX para control de armas y explosivos <b>7-oct-2025</b></p>
 <p>GUAYAS EJÉRCITO DECOMISA VARIOS ARTÍCULOS EN CENTRO DE DETENCIÓN PROVISIONAL N.5</p>	<p><b>OromarTV</b> Guayas Ejército decomisa varios artículos en centro de detención provisional N.- 5 - <b>7-oct-2025</b></p>